

Público

Montoro propone un fondo autonómico anticrisis para salvaguardar la sanidad

El ministro de Hacienda y Función Pública ha asegurado que las regiones autonómicas deben dotarse de un mecanismo que proteja la corresponsabilidad fiscal.

PlantaDoce
1 feb 2018 - 11:38

Hacienda quiere que las comunidades protejan los intereses económicos en materia sanitaria. Las regiones deberán disponer de un fondo que sirva para asegurar las partidas destinadas a sanidad, educación y servicios sociales, según su coste efectivo. Así lo ha asegurado el ministro de Hacienda en una comparecencia en el Congreso de los Diputados para informar sobre el avance del proceso de revisión y reforma de la financiación autonómica.

Montoro ha agregado que las autonomías deben dotarse de un sistema que permita la corresponsabilidad fiscal para que cada cual se pague “servicios adicionales”. También ha insistido en la necesidad de hacer más sencilla la actual estructura de financiación, sin la sucesión de fondos que tiene el régimen de 2009.

El ministro también ha informado de que las autonomías recibirán en 2018 un total de 104.000 millones de euros, una cantidad similar a la que recibieron en 2009. Montoro ha explicado que es el momento de reformar el sistema de financiación autonómica porque “ha mejorado la recaudación y el déficit público está controlado”, añade.